



Luisa María Alcalde reconoce "error" en dictamen sobre pensiones



La titular de la Segob dijo que los diputados federales acordaron corregir el error y volver a sesionar en comisiones.

CIUDAD DE MÉXICO, abril 18 (EL UNIVERSAL).- La titular de la Secretaría de Gobernación (**Segob**), **Luisa María Alcalde** Luján, reconoció que por "un error" en el dictamen, en la **Cámara de Diputados** no se aprobó este miércoles la creación del **Fondo de Pensiones del Bienestar**, pero confió en que el próximo lunes se reponga el proceso legislativo.

"Se hizo todo un escándalo, hubo un error, un documento que se mandó por parte de la Comisión a la Mesa Directiva, se publicó en la Gaceta con algunas diferencias de lo que se había votado en la comisión y esto generó todo un escándalo", dijo Alcalde.

<https://elporvenir.mx/nacional/luisa-maria-alcalde-reconoce-error-en-dictamen-sobre-pensiones/716916>